

# PARROQUIA SANTA EUGENIA

## DOMINGO 8 MAYO DE 2022

IV DOMINGO DE PASCUA

**1ª lectura:** Hechos 13, 14. 43-52

**Sal.:** 99, 2. 3. 5

**2ª lectura:** Apocalipsis 7, 9. 14b-17

**Evangelio:** Juan 10, 27-30

En aquel tiempo, dijo Jesús:

«Mis ovejas escuchan mi voz, y yo las conozco, y ellas me siguen, y yo les doy la vida eterna; no perecerán para siempre, y nadie las arrebatará de mi mano. Mi Padre, que me las ha dado, supera a todos, y nadie puede arrebatarlas de la mano del Padre. Yo y el Padre somos uno.»



# COMENTARIO DEL EVANGELIO

Querida Familia:

En este Domingo Pascua, llamado del “Buen Pastor”, el Evangelio nos acerca entrañablemente al Corazón de Jesús, el Buen Pastor que da la vida eterna a su rebaño ofreciéndonos a nosotros Su propia Vida.

ESCUCHAR, CONOCER Y SEGUIR: tres verbos fundamentales para hacer una amistad auténtica con Jesús.

- Escuchar: en el silencio podemos invocar al Espíritu Santo para percibir en el corazón, en el interior, en lo profundo, lo que Jesús quiere enseñarnos y revelarnos. Al principio hacer silencio puede incomodarnos y ponernos nerviosos, pero poco a poco nos va a ayudar a percibir el lenguaje de Dios, que toca nuestros pensamientos y emociones hasta regalarnos vivencias de su Amor. Escuchar es abrir el corazón para dejarlo en manos de Dios y experimentar cómo Él nos va cambiando.
- Conocer: en la Sagrada Escritura el verbo “conocer” significa “amar en profundidad”. Una necesidad urgente es sabernos amados de verdad, tal y como somos, desde lo más superficial hasta incluso lo que está oculto a nosotros mismos. Esto es clave en la relación con Jesús: sin tener vivencia de este conocimiento que Dios tiene de nosotros viviremos una religión que no da respuesta a los deseos más hondos.
- Seguir: sólo el Amor provoca amor, sólo el Amor seduce para ir detrás de Jesús, no por obligación sino como la decisión del que ha descubierto en Cristo el tesoro de su vida. A eso estamos llamados: a una amistad con Cristo desde el corazón que se siente profundamente amado.

Querida Familia: rodeados de mensajes y noticias que nos conducen a la oscuridad, al aislamiento y la división entre nosotros, nuestra Madre María, la Divina Pastora, nos lleva a escuchar, ser conocidos y seguir al Único que da Vida verdadera y en abundancia.

¡FELIZ DOMINGO DE PASCUA!



## VIDA PARROQUIAL

**11 mayo:** CATEQUESIS PARROQUIAL MARIANA: “María, siempre Virgen”. A las **20:00h**.

### FESTIVIDAD DE NUESTRA SEÑORA DE FÁTIMA

#### Jornada Pascual de oración por la paz

**12 mayo:** A las **20:30h**, Hora Santa-Vigilia de la festividad de nuestra Madre de Fátima.

**13 mayo:** A las **10:00h** Eucaristía. A las **18:00h** Rezo de las cuatro partes del Santo Rosario. A las **19:30h** Eucaristía solemne.

**14 mayo:** A las **11:30h** Jornada de puertas abiertas de Preas para los niños que hacen la Primera Comuni3n.



El Domingo **15 de mayo** comienza el Año Santo Jubilar de San Isidro, concedido por el Papa Francisco a nuestra Iglesia Diocesana con motivo del IV centenario de la canonizaci3n del patr3n de Madrid.

Será un año lleno de celebraciones y encuentros de todo tipo para acercarnos a San Isidro, a las raíces de nuestra Fe en Madrid y renovar nuestra vida cristiana.



El pasado fin de semana varios hermanos y hermanas de nuestra parroquia realizaron unos ejercicios espirituales en Miraflores de la Sierra, una experiencia sorprendente para muchos de ellos que nunca habían hecho nada parecido.

El retiro consistía en alejarse del ruido, acercarse a Dios y dejarse llevar por su palabra a través de pasajes y meditaciones. A lo largo de estos dos días se buscó el silencio, tiempo para reflexionar y hablar con el corazón, tiempo para adentrarse en uno mismo y escuchar lo que el señor nos tiene que decir.

Nuestros hermanos pudieron compartir momentos de oración junto a un estanque con una estatuilla de la Virgen de Fátima y disfrutar de la experiencia en un lugar repleto de paz.

Destacable fue la Hora Santa del sábado por la noche cuando, después de todo lo vivido hasta ese momento, se pidió al Señor que curase todas las heridas que llevamos por dentro. Una declaración de amor a Jesús que fue recompensada con su gracia, una vivencia sanadora y de consolución.

En definitiva, estos 3 días fueron un regalo, de los muchos que nos brinda el Padre en nuestra familia, para seguir caminando juntos y rezar los unos por los otros.